

令和7年度
学校だより

沼津市立愛鷹小学校

あしたか

志を持ち たくましく生きる人

No. 13 1月30日




1月

2月

3月

* 親子でお読みください

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、あっという間に1月の終わりを迎えました。今年度も残りあと2か月を切りました。まだまだ厳しい寒さが続きますが、風邪やインフルエンザに負けず、予防に気を配りながら一日一日を大切に過ごしたいと思います。

立春をむかえ、暦の上では春の始まりとなります。寒さの厳しい冬を乗り越え、あたたかな春に変わるこの季節に、進級・進学という新たなスタートを視野に入れ、1年間のまとめと次年度への準備を行ってまいります。変わらぬ御支援、御協力をお願ひいたします。

【出前授業 3年生】



1月14日(水)に、3年生が「退職女性教職員の会」の皆さんをお招きして、「昔のくらし」出前授業を開催しました。昔は藁が大活躍していた話や、お米の炊き方など、実際の道具をたくさん紹介していただきながら、お話を伺いました。過去に教壇に立っていただけあって、子供たちを引きつける話し方は素晴らしい、みんな食い入るように聴き入っていました。とても貴重な時間を過ごすことができました。

【児童会・縦割り活動】

1月21日(水)には、縦割りで遊ぶ会を行いました。全18グループが運動場に出て、高学年の子供たちが考えた遊びで、楽しく過ごしました。



【幼保小交流会】



1月26日(月) 29日(木)に、1年生が、地域の幼稚園や保育園との交流会を行いました。体育館で活動した後、各教室で小学校のことを色々教えてあげました。お兄さん、お姉さんとして頑張っている1年生を見て、とても頼もしく感じました。

【給食感謝の会】

1月26日(月)には、給食記念週間に合わせて「給食感謝の会」を行いました。リモートで教室に様子を伝えながら給食室のみなさんに感謝の寄せ書きを贈りました。



＜お知らせ＞

2月13日(金)には、今年度最後の授業参観会、懇談会を行います。お忙しい中ですが、ぜひ御来校いただき子供たちのがんばる姿を御覧ください。